

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

『安全は頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ **重大事故**

自転車に注意! 飛び出しに注意!

燃料高騰! アイドリング時間を短く、省燃費運転

日没時間が早まります

夕暮れの時間帯は要注意

歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう!

《一時停止線の手前で、動きながらの確認は、厳禁》

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

仁木町 フルーツ街道

見通しの良い、ゆるやかな右カーブ

軽乗用車が軽トラックに追突 骨折などで3人搬送

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

◇カーブの先に、歩行者が道路を横断しているかもしれない◇

◇カーブの先に、停車している車両があるかもしれない◇

2022/10/2(日) 11:19

1日午後2時すぎ、北海道仁木町の農道、通称・フルーツ街道で、運転手を含めて3人が乗った軽乗用車が軽トラックに追突する事故がありました。この事故で、追突した軽乗用車の後部座席に乗っていた80代の女性が腕の骨を折る重傷、助手席の70代の女性も軽いけがをし、さらに追突された軽トラックの運転手の男性会社員(30)も額から出血する軽いけがをして、いずれも病院に搬送されましたが意識はあるということです。追突した軽乗用車を運転していた無職の男性(80)にけがはありませんでした。現場は片側1車線、見通しの良い緩やかな右カーブでした。警察は事故の詳しい原因などを調べています。

軽トラックがはみ出し? 軽ワゴン車と正面衝突

軽ワゴン車の61歳女性が死亡

軽トラックの男性も胸の骨を折る重傷

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/10/3(月) 14:15

3日午前10時前、愛媛県の県道で軽トラックと軽ワゴン車が正面衝突する事故があり、軽ワゴン車を運転していた女性(61)が死亡しました。軽トラックを運転していた会社員の男性(74)も胸の骨を折るなどの重傷です。現場は片側1車線の見通しの良い直線道路で、警察は軽トラックが車線をはみ出して軽ワゴン車と正面衝突したとみて、詳しい原因を調べています。

**釧路 停車中の軽乗用車に乗用車が追突
追突した男から基準値の3倍のアルコール検出**

追突された軽乗用車の男女、病院に搬送

酒気帯び運転の疑いで23歳の男を逮捕 過失運転致傷の疑いでも調査

◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる?◇

◇飲酒運転は << しない・させない・許さない >>◇

2022/10/3(月) 7:49

2日午後1時35分ごろ、釧路市新富町付近で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いで、23歳の男が逮捕されました。警察によりますと、男が運転する乗用車が停車中の軽乗用車に追突。警察官が現場にかけつくと、男から酒の臭いがしたため、検査したところ、男の呼気から基準値の3倍を超えるアルコールが検出されたということです。調べに対し、男は「酒を飲んで運転していたことは間違いありません」と容疑を認めているということです。また、追突された軽乗用車の男性と女性合わせて2人が体の痛みを訴えて病院に搬送されていて、警察は過失運転致傷の疑いでも調べを進めています。